

Irán amenazó a Emiratos Árabes Unidos y Bahrein por los acuerdos firmados con Israel: “Serán responsables

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 17 de Septiembre de 2020 05:02 - Actualizado Domingo, 20 de Septiembre de 2020 20:31

El presidente de Irán, Hassan Rohani, amenazó este miércoles a los Emiratos Árabes Unidos y Bahrein por haber firmado acuerdos de normalización de relaciones diplomáticas con con Israel . En concreto, advirtió que “serán responsables de las consecuencias” de la decisión.



“¿Cómo pueden haber tendido tender la mano a Israel? ¿Y después quieren darles bases en la región? Ustedes serán responsables de todas las graves consecuencias ”, declaró Rohani en un discurso televisado.

El presidente del régimen persa, que no nombró directamente a los dos países, realizó estas

Irán amenazó a Emiratos Árabes Unidos y Bahrein por los acuerdos firmados con Israel: “Serán responsa

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 17 de Septiembre de 2020 05:02 - Actualizado Domingo, 20 de Septiembre de 2020 20:31

declaraciones en el consejo de ministros tras la firma de los acuerdos, que tuvo lugar el pasado martes en Washington, dado el rol de mediador que jugaron los Estados Unidos en las negociaciones

En su discurso, Rohani atacó a “algunos Estados de la región” cuyos “dirigentes no entienden nada de religión e ignoran su deuda con la nación palestina”.

A principios de septiembre, el líder supremo iraní, Ali Khamenei, acusó a los EAU de “traicionar al mundo musulmán [...] a las naciones árabes, a los países de la región y a Palestina” al aceptar normalizar sus relaciones con el Estado hebreo.

En la misma línea se había pronunciado el presidente de la Autoridad Palestina, Mahmoud Abbas, quien dijo en un comunicado que “No habrá paz, seguridad o estabilidad para nadie en la región sin el fin de la ocupación y (sin) el respeto de los plenos derechos del pueblo palestino”.

